

Spannender Kampf um die Königswürden

Festumzug, Feldgottesdienst, Frühschoppen – Langenstraße: Schützen feierten

CADENBERGE. Der Schützenverein Cadenberge-Langenstraße von 1889 feierte sein Schützen- und Volksfest. Vorsitzender Uwe Schumacher zeigte sich mit dem Fest zufrieden.

Am Ende des mehrtägigen Festes wurden die Majestäten proklamiert. Nach einem Stechen setzte sich Jens-Erwin Kwiatkowski auf der Königsscheibe durch und löste als neuer König seinen Vorgänger Uwe Schumacher ab. Als neue Königin behauptete sich Anja Neumann ebenfalls nach einem Stechen, sie löste Anke Kallinna ab.

Neuer Leutnant wurde Rolf Postel und Fähnrich Hartwig Neumann. Als 1. und 2. Dame

setzten sich Helga Fridehl und Rosi Schlawiedt durch. Bei den Jungschützen regieren nun Raina Monsees und Sören Jacob. Kinderkönig wurde Hannes Jungclauss und Kinderkönigin Stefanie Kopf. Leutnant bei den Kindern ist Philipp Toborg und Fähnrich Niklas Meyn. Als erste und zweite Prinzessin konnten sich Sina Kraus und Kim Kallinna behaupten. Beim Vogelstechen errang Finn Arnfelt den ersten Platz.

Mit dem Verdienstorden des Vereins wurde Inge Bardenhagen ausgezeichnet. Mit der Verbandsauszeichnung in Bronze wurde Erhard Siebert vom Schützenverband Neuhaus/Oste geehrt. Mit Festumzug, Festball, Feldgottes-

dienst und Frühschoppen wurde das mehrtägige Fest gefeiert, auch die starken Regenfälle konnten die gute Stimmung nicht trüben.

Montagskönig im Kegeln, Vogelstechen und Darten wurde Olaf Lietz. Bester Altersschütze wurde Werner Hottendorff. Bester auf allen Ständen wurde Marco Dekarski. Traditionell klang dieser Tag mit dem Spiegeleieressen aus.

Am Sonntag, 18. September, findet vormittags wieder das „Straßenschießen“ statt. Mittags wird gegrillt und am Nachmittag startet das Kaiser-, Preis- und Probeschießen. Bürger sind dort herzlich willkommen, teilte der Schützenverein dazu mit.



Die neuen Majestäten der Schützen Cadenberge-Langenstraße nahmen den Applaus bei der Proklamation entgegen.